

Actu locale | Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

La qualité du trio Nicodème a été appréciée sur deux jours



Le trio Nicodème a passé deux jours à Saint-Maximin.

Vendredi 24 novembre, le trio Nicodème a trouvé à Saint-Maximin un public de connaisseurs et de curieux. Parmi les plus jeunes spectatrices, Chloé (10 ans) et Élise (8 ans) étaient venues, sur les conseils de leur papa Stéphane, découvrir la musique de jazz, ce dont elles n'avaient pas encore eu l'occasion. « J'avais parfois envie de danser, a confié Chloé à la fin du concert, mais je n'ai pas osé. »

Christian Magnusson à la trompette, David Robin à la guitare et Gil Lachenal à la contrebasse ont montré leur talent dans des morceaux de styles, de rythmes et de pays différents. À chaque morceau, les musiciens présentaient les compositeurs en évoquant leur instrument de prédilection : un de ses compositeurs était contrebassiste, ce qui est rare comme l'a précisé David Robin.

Samedi 25 novembre, le trio a encore joué à Saint-Maximin, plus précisément dans le vieux Saint-Maximin, mais dans une autre dimension puisque ce n'était pas dans une salle communale.